

**Bayrisches Landesamt für
Gesundheit und Lebensmittelsicherheit**



Nr./No. AP-2697-22-V1659-D257/2015

München, 7. Januar 2015 / Munich, January 7, 2015

**BESCHEINIGUNG DER VERKEHRS-
FÄHIGKEIT (§34 (1) MPG)**
**CERTIFICATE OF MARKETABILITY
(§34 (1) MPG)**

Bestimmungsland / Country: Ägypten / Egypt

Das Bayerische Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit bescheinigt die Verkehrsfähigkeit folgender Medizinprodukte in der Bundesrepublik Deutschland, in den Mitgliedsstaaten der Europäischen Union und in den anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum.

The Bavarian Health and Food Safety Authority certifies that the following medical devices can be placed on the market in the Federal Republic of Germany, in the member states of the European Union and in the other states having a contractual agreement with the European Economic Area.

Produkte / Products:

Siehe beigefügte Produktliste / see product list attached

Der für das erstmalige Inverkehrbringen im Europäischen Wirtschaftsraum Verantwortliche nach § 5 MPG:

Responsible for the first placing the product on the European Economic Area market according to § 5 MPG:

ERKA, Kallmeyer Medizintechnik GmbH & Co. KG
im Fachet 15
D-83646 Bad Tölz
Deutschland/Germany

Es wird auch bescheinigt, dass der Hersteller durch das CE-Kennzeichen zum Ausdruck bringt, dass die Medizinprodukte die Grundlegenden Anforderungen der Richtlinie 93/42/EWG des Rates vom 14.06.1993 in der gegenwärtig gültigen Fassung erfüllen und das vorgeschriebene Konformitätsbewertungsverfahren durchgeführt wurde.

It is also certified that the manufacturer with the CE-mark confirms that the medical devices fulfill the essential requirements of the Council Directive 93/42/EEC of 14 June 1993 in the current valid version and that the required conformity assessment has been completed.

Im Auftrag / By order
Scheibner
Regierungsinspektor
Tel.: +49 (9131) 6808-4001



GIAM DÔC

Bông Minh Khai